

Bordeaux | Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

2 Pièces

51 m<sup>2</sup>

Réf. 06376

340 000 €

Bordeaux

Appartement à vendre (33000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Bordeaux - hyper centre - appartement rénové - parking en location en plein coeur de bordeaux, Découvrez cet appartement situé au premier étage d'un magnifique hôtel particulier, d'une surface carrez de 51m<sup>2</sup> et d'une surface au sol de 53m<sup>2</sup>. Le bien se compose d'une entrée, d'une pièce de vie avec de belles bibliothèques d'origine et d'une cuisine indépendante équipé. Côté nuit, vous trouverez une grande chambre avec son dressing et sa salle d'eau. L'emplacement de choix, au calme et la hauteur sous plafond de plus de quatre Mètres font la rareté de ce bien, à proximité immédiate des transports ...

Bordeaux - city center - renovated apartment - parking for rent in the heart of historic bordeaux, within a prestigious setting, this exceptional apartment is located on the first floor of a magnificent townhouse, blending elegance with timeless charm. With a carrez surface area of 51 m<sup>2</sup> and a total floor area of 53 m<sup>2</sup>, this rare property perfectly combines modern comfort with classic refinement. The bright and airy living space opens onto a beautiful entrance leading to a living room enhanced by stunning period bookshelves, adding a touch of character and sophistication. The independent ...

**BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

